

LA SOCIÉTÉ MUSICALE EN ASSEMBLÉE GÉNÉRALE À NOGENT L'ARTAUD

13 juin 2018

YoWindow.com

yr.no

Articles et Vidéos E-Journal 2018





C'est sous la présidence d"André HOINANT que la Société Musicale et de Concerts a tenu son assemblée générale statutaire en présence d'un auditoire d"exécutants et d'administrateurs, mercredi 13 juin 2018.

Après la traditionnelle adoption unanime des différents rapports et comptes rendus, suivie du renouvellement partiel du conseil

d administration, place est faite aux differents problemes rencontres

Aucun des membres n°étant en mesure de réaliser des arrangements ou adaptations, les programmes seront faits de reprises ou d'achats , onéreux et limités, d'œuvres compatibles avec la composition de l"ensemble.

Le président rappelle les modifications survenues dans l'effectif de l'ensemble avec une nouvelle baguette en la personne de Sylvie DEHAUSSY (excusée) permettant à notre << directeur... provisoire depuis trois ans » d'assurer une partie de synthétiseur et à l'ensemble de s'enrichir d'un pupitre de glockenspiel et d'un nouveau flûtiste qu'il remercie de sa présence. Ce n'est qu'après avoir évoqué le calendrier des activités 2018, déjà partiellement du domaine du passé, ne restant dans les prévisions que la répétition §< portes ouvertes », la participation au forum des associations nogentaises et le (déjà) 16°" concert de gala du samedi 08 décembre que le Président convie les participants, qu'il remercie de leur présence, à se retrouver autour du verre de l'amitié.



Tous renseignements au :O3 23 70 13 35

Texte et photos: André HOINANT

Association Bochages Productions les peintres de la plaine © 2000 – 2018